



MONEYPENNY HIPPTIPP

MAI 2020



PAULENE

Nach jahrelanger Tätigkeit im Premium-Segment der Schweizer Textilindustrie, hat Katja Ernst sich 2012 dazu entschlossen, ihr eigenes kleines Label zu kreieren: «Paulene» (Zusammengesetzt aus den beiden Namen der Kinder von Katja, Paul und Lene).

«Paulene» steht heute für Taschen und Accessoires aus hochwertigen Stoffen und Materialien. Die Kombination von klaren, reduzierten Formen und verspielten, teilweise sehr aufwändig gearbeiteten Details, ergibt den unverwechselbaren Paulene-Look. Die Kollektion umfasst Produkte für Frauen und Kinder mit einem Faible für individuelle, unkomplizierte und dennoch coole Mode.

Jedes Produkt wird im Zürcher Atelier entworfen und liebevoll von Hand hergestellt. Ob Beachbag, Etui, Shopper oder Beautybag, ein Besuch auf <https://www.paulene.ch> lohnt sich auf jeden Fall. Summerfeeling pur!

FEINES



Inspirierend, lebensfroh und wertschätzend – so sind die Papeterie-Artikel von «Feines» zu umschreiben.

Alle «Feines»-Designs sind selbst entworfen – inspiriert von Alltagsgeschichten und anderen Abenteuer, die von der Freude und der Liebe zum Leben erzählen. Immer mit der Idee, durch die eigene Kreativität der Produkte individuell zu kombinieren und etwas ganz Eigenes zu kreieren und den Alltag zu verschönern.

Was «Feines» einkauft, ist wenn immer möglich, mit Bio-Farbe und auf Öko-Papier gedruckt, fair produziert und in der Schweiz oder Europa hergestellt.

Bestellmöglichkeit unter: <https://www.feinesleben.ch>

Balibay



Von der Natur und deren Schönheit fasziniert, beschäftigt sich Balibay mit Halbedelsteinen – deren Einfluss und Wirkung auf den Menschen, dessen Empfindungen, Gesundheit und sogar sozialen Umfelds.

Was seinen Ursprung in der persönlichen Begeisterung fand, entwickelte sich zum Wunsch, auch Andere am Wissen über Bedeutung und Kraft der einzelnen Steine teilhaben zu lassen und sie, auf eine charmante Art, in den Alltag integrieren zu können. Farbenfrohe Begleiter sollten sie sein. So zurückhaltend und doch einzigartig, wie die Bedeutungsträger selbst. Die mit viel Liebe angefertigten Armbänder sind genau das – Begleiter im Alltag.

Nach eigenen Bedürfnissen und Wünschen kombinierbar, verarbeitet Balibay ihre Entdeckungen mit feinsten Detail-Verliebtheit in Stücke, welche jedem die Energie und Unterstützung geben, die er sucht.

Mehr unter: <https://balibay.ch/>

Blumenpost



Bei Früchten und Gemüse ist Regionalität bereits ein etabliertes Thema – das sollte auch bei Blumen so sein und so unterstützt «Blumenpost» den Anbau von Schnittblumen in der Schweiz. Gemeinsam herausfinden, wie abwechslungsreich die Schweizer Natur zu jeder Saison sein kann. Sträuße neu entdecken, indem nicht das ganze Jahr über Rosen in Sträußen zu finden sind, sondern dass dann plötzlich der Moment kommt, an dem Sonnenblumen oder Tulpen ihre Saison und damit ihren Platz in den Wohnzimmern haben.

Flowerpower frei Haus mit Blumenpost! Einfach zwischen drei Grössen wählen – je nach Raum und Laune. Die Blumen variieren von Lieferung zu Lieferung. Bestimmen, ob man alle 2 oder 4 Wochen Blumen erhalten oder schenken möchte und dann darf man sich überraschen lassen, was für ein floraler Gruss ins Haus flattert. Das Abo ist jederzeit auch wieder kündbar.

Mehr Infos sind zu finden unter: <https://www.blumenpost.com/>